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9-15 сентября в Москве на территории ФГУП
«НАМИ» пройдет финал отраслевого
конкурса-2024.

Финалистам предстоит защита (презентация)
результатов выполнения конкурсных работ и
очное задание.
Награждение победителей конкурса планируется
на торжественной церемонии, посвященной Дню

машиностроителя (г. Миасс, 4.10.2024).
Cписок участников, которые проходят в очный
тур (VI этап – финал конкурса):

1. ДИЗАЙНЕРЫ
Давыдова Екатерина Дмитриевна (ПАО «КАМАЗ»)
Июдин Максим Александрович (АО «АЗ «Урал»)
Колумбаев Владимир Владимирович (ФГУП
«НАМИ»)
Решетников Иван Александрович (ОАО «МАЗ»)

2. КОНСТРУКТОРЫ:
Ващенко Артемий Олегович (АО «АЗ «Урал»)
Пустынников Антон Евгеньевич (ФГУП «НАМИ»)
Фокина Полина Станиславовна (АО «АВТОВАЗ»)
Шпедт Юлия Евгеньевна (АО «АВТОВАЗ»)
Щербаев Павел Андреевич (ФГУП «НАМИ»)

Профсоюз АСМ РФ и Ассоциация «ОАР» ведут
активную работу по организации праздничных
мероприятий в Миассе, посвященных Дню

машиностроителя.
В этом году мы отмечаем столетие массового

производства автомобилей в России. 4 октября в

городе Миасс состоится большой отраслевой

праздник. Площадка проведения торжества

выбрана не случайно – 8 июля  исполнилось 80 лет

первому автомобилю Уральского автомобильного

завода. 20 августа председатель Профсоюза АСМ РФ

провел в режиме ВКС совещание рабочей группы

по организации праздничных мероприятий. Были

сформулированы основные блоки работы и

определены ответственные за их реализацию.

22 августа под председательством А.А. Фефелова

состоялось совещание представителей предприятий

автомобильной промышленности (председателей

ППО и администрации заводов). В ходе предстоящих

мероприятий организаторы планируют отметить

заслуги работников автопрома медалью "Почетный

работник автомобильной промышленности", провести

церемонию награждения победителей отраслевого

конкурса профессионального мастерства.

Отраслевой День машиностроителя завершится

большим концертом художественной

самодеятельности.  На сцене Дворца

автомобилестроителей выступят лучшие творческие

коллективы и талантливые солисты – работники

предприятий автомобильной промышленности.

https://profasm.ru/


ИСПОЛКОМ ФНПР: АКЦИЯ ПРОФСОЮЗОВ
«ЗА ДОСТОЙНЫЙ ТРУД!» И ИТОГИ ПРАВОЗАЩИТНОЙ

РАБОТЫ ЧЛЕНСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ ФНПР

21 августа   на заседании Исполнительного комитета ФНПР
были утверждены сроки проведения Всероссийской акции
профсоюзов «За достойный труд!» - с 30 сентября по 11
октября 2024 года. Члены Исполкома утвердили девиз и
логотип акции в рамках Всемирного дня действий. В 2024 году,
объявленным Президентом Российской Федерации Годом
семьи, профсоюзы проводят акцию под девизом -
«Достойный труд – основа благополучия семьи!».

«Профсоюзы выступают за повышение реального содержания
заработной платы, формирование в России справедливой и
устойчивой системы социального страхования,
обязательность распространения отраслевых и региональных
соглашений на всех работодателей, чтобы защитить, в том
числе, интересы работников с семейными обязанностями», -

говорится в постановлении Исполкома ФНПР по данному
вопросу.
Основными формами Всероссийской акции профсоюзов были
утверждены: заседания трёхсторонних комиссий по
регулированию социально-трудовых отношений с повесткой о

реализации мер поддержки лиц с семейными обязанностями и
семейных программах, реализуемых профсоюзами, в том
числе совместно с социальными партнерами; собрания в
трудовых коллективах с единой повесткой о мерах поддержки
лиц с семейными обязанностями и семейных программах,

реализуемых профсоюзами; информационно-
просветительская кампания, посвященная участию
профсоюзов в выполнении задач национальной стратегии
действий по реализации семейной и демографической
политики, поддержке многодетности до 2036 года.
Исполкомом ФНПР были даны поручения членским

организациям ФНПР по участию в информационно-
просветительской кампании, посвященной популяризации
идей достойного труда среди членов профсоюзов и широкой
общественности.
«Проведение данной кампании полностью отвечает задачам,

поставленным XII cъездом ФНПР в резолюции «Информация,
агитация, пропаганда – для развития профсоюзов», - отметил
заместитель Председателя ФНПР Александр Шершуков. 

О правозащитной работе членских организаций
ФНПР в 2023 году рассказал секретарь ФНПР,
руководитель Правового департамента

Аппарата ФНПР Яков Купреев. Он отметил, что
в отчетный период было проведено более 40
тысяч проверок, в ходе которых выявлено
около 329  тысяч нарушений трудового
законодательства, выдано более 14 тысяч

представлений об их устранении. В результате
правозащитной работы было устранено около
90 процентов от общего числа выявленных
нарушений.
Согласно отчётным данным экономическая
эффективность от всех форм правозащитной

работы членских организаций ФНПР в 2023
году составила 26 млрд. 298 млн. рублей.
В соответствии c решением Постоянной
комиссии Генерального Совета ФНПР по
организационной работе и кадровой политике

Исполком ФНПР постановил одобрить и внести
на рассмотрение Генерального Совета ФНПР
осенью 2024 года проект постановления об
учреждении медали ФНПР «За верность
идеалам профсоюзов» III, II, I степеней.

Медаль ФНПР предусмотрена для награждения
профсоюзных работников и активистов за
существенный личный вклад в развитие и
укрепление профсоюзного движения России,
обеспечение его организационного единства,
усиления влияния и роли профсоюзов  в

обществе, многолетнюю деятельность в
профсоюзных органах по защите трудовых
прав и социально-экономических интересов
трудящихся.
Заместитель Председателя ФНПР  Александр

Шершуков  сообщил, что в целях реализации
государственной политики по пропаганде
семейных ценностей в обществе, среди членов
профсоюзов, предлагается утвердить
дополнительную номинацию - «Трудовая

династия» – за материалы в профсоюзных и
(или) непрофсоюзных СМИ, посвященные
пропаганде традиционных семейных ценностей
среди членов профсоюзов, чествованию
трудовых династий, показывающие
деятельность профсоюзов в рамках Года

семьи.

Подробнее:  fnpr.ru

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/ispolkom-fnpr-aktsiya-profsoyuzov-za-dostoynyy-trud-i-itogi-pravozashchitnoy-raboty-chlenskikh-organ_.html


ФНПР ОТПРАВЛЯЕТ МАШИНУ С ГРУЗОМ В РАМКАХ
АКЦИИ «ПРОФСОЮЗЫ РОССИИ – ZА СВОИХ»

19 августа Федерация Независимых Профсоюзов
России в рамках акции «Профсоюзы России – Zа СВОих»
отправила из Москвы, от Дворца Труда профсоюзов,

очередной груз на территории, подвергающиеся
террористическим обстрелам.

«В июне этого года уже была отправлена партия

бронежилетов, противоосколочных накидок. Сегодня

в  Белгород отправилась еще  партия

бронежилетов  гражданского назначения для  работников,

членов профсоюзов, которые трудятся на благо страны в

обстреливаемых территориях», - заявил

заместитель Председателя ФНПР, председатель

наблюдательного совета акции «Профсоюзы России

– Zа СВОих» Александр Шершуков.

С января этого года ФНПР запустила по всей стране

патриотическую акцию «Профсоюзы России – Zа

СВОих». ФНПР призвала членов профсоюзов

перечислить однодневный заработок для

приобретения средств защиты населения от

террористических атак.

«В целях предотвращения гибели рабочих разных

профессий в приграничных областях отправляется

сегодня груз в рамках акции ФНПР. Бронезащита

двух видов и каски», - отметил заместитель

Председателя ФНПР Сергей Некрасов.

Акция «Профсоюзы России – Zа СВОих»

продолжается. Средства перечисляются в Фонд «100

лет профсоюзного движения России», а затем

используются для приобретения средств защиты

населения в приграничных территориях. 

Источник: fnpr.ru

ПРОЯВИМ СОЛИДАРНОСТЬ И ПОДДЕРЖИМ ТЕХ,
КОМУ СЕЙЧАС НЕЛЕГКО!

Друзья, к нам за помощью обратилась Федерация организаций
профсоюзов Курской области, где с 7 августа 2024 действует режим
чрезвычайной ситуации.

Профсоюз АСМ РФ, выражая солидарность и поддержку,
присоединяется к сбору средств для эвакуированных и
пострадавших жителей приграничных районов.

Бюро Президиума Профсоюза АСМ РФ ПОСТАНОВИЛ:

Оказать поддержку жителям Курской области, пострадавшим в зоне

боевых действий в размере 150 000 (сто пятьдесят тысяч) рублей.

Рекомендовать структурным подразделением Профсоюза АСМ РФ и

членам Профсоюза АСМ РФ проявить солидарность и рассмотреть

возможность оказания финансовой помощи членам профсоюзов

Курской области.

Полное наименование: Союз «Федерация организаций профсоюзов

Курской области»

Юридический адрес: 305001, г. Курск, ул. Дзержинского, 53

ИНН 4629031410/ КПП 463201001

р/с 40703810933000000530

КУРСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ № 8596 ПАО СБЕРБАНК

к/с 30101810300000000606БИК 043807606

При перечислении денежных средств в назначении платежа следует

указать «Добровольные пожертвования на оказание помощи жителям,

эвакуированным с приграничных районов Курской области». 

Мы верим, что всенародная помощь и

поддержка позволит жителям Курска

и Курской области справиться с этой

трудной ситуацией и преодолеть все

испытания. Только вместе мы - сила!

Не будем равнодушными и поможем

нашим соотечественникам и коллегам!

ПРОЯВИМ СОЛИДАРНОСТЬ И

ПОДДЕРЖИМ ТЕХ, КОМУ СЕЙЧАС

НЕЛЕГКО!

Председатель Профсоюза АСМ РФ

А.А.Фефелов

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/fnpr-otpravila-mashinu-s-gruzom-v-ramkakh-aktsii-profsoyuzy-rossii-za-svoikh.html


НОВОСТИ АВТОПРОМА



БУДУЩЕЕ ЗА ВОДОРОДОМ

Опытная модель «Урал-Н2», работающего
на водороде, была представлена на
полигоне в Южно-Сахалинске.

В России активно развивается новая
энергетика. Правительство Российской
Федерации выбрало Сахалин пилотной
площадкой для развития водородных
технологий.

На острове создан первый в стране
Восточный водородный кластер, и полигон
– часть этого крупного проекта. Полигон
станет местом отработки и  внедрения
водородных технологий в энергетике и на
транспорте.

На открывшемся полигоне был
представлен и опытный образец грузового
автомобиля на водородных топливных
элементах – «Урал-Н2».

«Как известно, в России серийного грузового водородного транспорта
практически нет, – говорит руководитель ключевого проекта АЗ
«УРАЛ» Ольга Рябова. – Соответственно, нет и заправочной

инфраструктуры. Поэтому планируется передать экспериментальный
образец водородного «Урала» для прохождения опытной
эксплуатации на полигоне Южно-Сахалинска».
В процессе изучения будут проверены эксплуатационные
характеристики водородного образца в реальных условиях, а также

его энергоэффективность и стоимость владения. В том числе на
основе результатов университетом Южно-Сахалинска планируется
разработка методик эксплуатационных испытаний водородного
транспорта и подготовки специалистов сферы сервисного
обслуживания.Кроме того, руководство Южно-Сахалинска выразило
намерение в будущем частично заменить автопарк ЖКХ региона на

спецтехнику на базе водородных шасси «Урал-Н2».
Напомним, Автомобильный завод «УРАЛ» планирует приступить к
серийному производству автомобилей, работающих на водородном
топливе, к концу 2025 года.

Источник: Будущее за водородом - подробнее на сайте (uralaz.ru)

СТАРТОВАЛ ВЫПУСК LADA VESTA
С ЛОКАЛИЗОВАННОЙ ESC

И ДРУГИМИ НОВЫМИ ОПЦИЯМИ
На АВТОВАЗе стартовал выпуск LADA
Vesta в обновленных комплектациях:
вновь, начиная с базовых версий, в
автомобили устанавливается система
курсовой устойчивости ESC. Помимо
возвращенных опций,  появились и
принципиально новые для LADA
системы.

ESC (electronic stability control) вернулась
на LADA Vesta благодаря локализации в
РФ. Система курсовой устойчивости
объединяет сразу несколько функций,
повышающих безопасность и комфорт
управления. Противозаносная система,

противобуксовочная система, помощник
при старте на уклоне,
антиблокировочная система тормозов, а
также включение аварийной
сигнализации в случае экстренного

торможения.
ESC позволяет отключить часть
функций нажатием кнопки, но при
достижении скорости 57 км/час они
вновь активируются автоматически.

В перечень возвращенных опций вошли боковые подушки
безопасности, трехступенчатый обогрев передних сидений, камера
заднего вида с динамическими линиями траектории движения,

электроскладывание зеркал, датчик дождя и света, функция
отключения подушки безопасности переднего пассажира, задний
подлокотник, передние электростеклоподъемники с режимом AUTO.
Автомобили отличаются двухцветными литыми дисками диаметром 16
дюймов нового дизайна. Впервые в штатном исполнении на

автомобилях LADA появились передние датчики парковки и система
контроля слепых зон с индикацией в зеркалах заднего вида. Комплект
светодиодной оптики LADA Vesta дополнили противотуманные фары –
также светодиодные, и с функцией подсветки поворота. LADA Vesta
стала еще более приспособленной к российскому климату: автомобиль
получил обогреваемые форсунки омывателя лобового стекла. О сроках

начала продаж и ценах на обновленные комплектации LADA Vesta
будет объявлено дополнительно. 

PR-дирекция АО «АВТОВАЗ»

https://uralaz.ru/media/news/budushchee-za-vodorodom/


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



О том, как выполнялся коллективный договор предприятия в
первом полугодии, информация звучит на заводских
конференциях в дирекциях, производствах и службах. Об

этом и работе в период единого корпоративного отпуска
(ЕКО) и после его окончания председатели профкомов
подразделений рассказали на профсоюзном совещании  22
августа. 

В производствах литья и поковок во время ЕКО проводились

ремонтные работы в гардеробах и душевых, а также идет

остекление кузнечного корпуса. При участии службы директора

по производственной логистике завершен ремонт здания

скорой помощи. Работы по улучшению условий труда ведутся и

в других подразделениях.  В компании «эМэФСи» совместно с

профкомом предприятий питания и юридическим отделом

«первички» завода ведется работа по наполнению

коллективного договора.

Профсоюзная сторона активно участвует в его

разработке в интересах работников, чтобы

максимально сохранить льготы и гарантии.

Председатель профкома АНО ДО «Планета

детства «Лада» Наталья Колесникова

сообщила, что успешно завершена приемка

детских садов к новому учебному году. Все

дошкольные учреждения «Планеты» готовы к

встрече детей. 

В преддверии Первого сентября в

подразделениях «первички» проходят

поздравления первоклассников с Днем знаний

с вручением нужного подарка – набора

первоклассника. Всего закуплено 1000 таких

наборов.

Источник: Профсоюзная организация

АВТОВАЗа (vk.com)

ППО АО "АВТОВАЗ" -
УЧАСТНИК ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ АКЦИИ

Представители Первичной профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ» АСМ
РФ стали участниками Всероссийской экологической акции «Особенности
национальной уборки». 

Мероприятие, организованное в рамках федерального  проекта «Чистая
страна», прошло в Тольятти 22 августа, в День
Государственного  флага  России,  на территории Паркового комплекса
истории техники имени К.Г. Сахарова
Представительство вазовской профсоюзной «первички» стало одним из

самых деятельных среди других городских предприятий и общественных
организаций, принявших участие в этой акции. Профактив АВТОВАЗа,
вооружившись малярными кистями и емкостями с краской, восстанавливал
расцветку экспонатов, обновил ограждение территории Паркового
комплекса. 
Как известно, этот объект, являющийся сегодня одной из наиболее

посещаемой достопримечательностью Тольятти, был создан по инициативе
и силами АВТОВАЗа. И вазовские профактивисты остаются
неравнодушными к тому, каким видят Технический музей тольяттинцы и
гости города.

НА ПРОФСОЮЗНОМ КОНТРОЛЕ

Источник: 

ППО АО "АВТОВАЗ" (vk.com)

https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_39278


24-25 августа состоялся Молодежный профсоюзный
туристической слет АВТОВАЗа. Более 170 творческих,
спортивных и активных работников структурных

подразделений Первичной профсоюзной организации АО
«АВТОВАЗ» АСМ РФ посетили турбазу «Лесобон» в
живописном месте на берегу Волги.  Молодежный
туристический слет - не просто спортивное состязание, это
праздник, который стал доброй традицией и долгожданным

событием для профсоюзной молодежи. Это символ дружбы и
сплочения коллективов, адреналин спортивных
соревнований и романтика походов, радостные встречи с
друзьями и приятные знакомства, искренняя поддержка и
взаимовыручка.

Первый день турслета начался с общего построения команд и

оригинальных представлений. Свои визитки

продемонстрировали команды «МСП» (Механосборочное

производство), «Капибара» (Инжиниринг), «Дортоньяны»

(Дирекция по обслуживанию и ремонту технического

оборудования), «Маркетдейцы» (Служба вице-президента по

продажам и маркетингу), «Ну, погоди» (Прессовое производство),

«Мафия и точка» (сборная команда, состоящая из участников

форума «Инженеры будущего») и «Белые ветра» (сборная команда

из представителей главной бухгалтерии, заводоуправления,

производства шасси, энергетического производства и АНО ДО

«Планета детства «Лада»).

Приветственные слова организаторов и участников настроили

всех на насыщенную программу турслета, на честные и

интересные соревнования.

Одной из задач турслёта является демонстрация навыков и

умений, преодоления препятствий, имитирующих преграды

горных походов – техника пешеходного туризма (полоса

препятствий), а также ориентация на местности по карте -

спортивное ориентирование.

Туристический квест состоял из 6 станций, включающих

спортивные испытания на умение работать в команде, на силу и

быстроту при переправе, на ловкость и гибкость в преодолении

сквозь «паутинку», а также интеллектуальные задания на умение

читать карту и знания о переноске пострадавшего.

Для детей были организованы детские игры,

квест и детский турнир по бочче. Маленькие

туристы получили не только яркие эмоции,

но и разнообразные подарки за участие.

Бурю эмоций получили участники и

болельщики турнира по фрисби, впервые

введенного в программу турслета. Новая

игра и непростые на первый взгляд правила

не остановили участников, а турнир в итоге

получился по-настоящему ярким и

зрелищным.  На закате дня состоялся самый

вкусный конкурс – на «Лучшее туристическое

блюдо».

Командами были представлены

оригинальные идеи приготовления и подачи

походных блюд, приготовленных с душой и

заботой. А вечером сцена собрала зрителей

конкурса «Алло, мы ищем таланты».

Второй день турслета включал технику

водного туризма, турнир по волейболу и

мини-футболу. В завершении турслета на

общем построении в торжественной

обстановке ценными призами были

награждены победители и призеры в

спортивных и творческих конкурсах. 

Под интересным названием «кОРГИ» команда

организаторов (Д.Н.Балашов, М.В. Пылаев,

Д.В.Сорокин, Э.Д.Азибаева, Романов В.А,

Тимарин А.Н.) под чутким руководством

главного коменданта турслета Н.А.Чукиной

заполняли программу турслета,

координировали участников и делали этот

турслет незабываемым. Благодаря

слаженной и профессиональной работе

команды организаторов и судейской

бригады, молодежный турслет прошел на

высоком уровне. 

Эльвира Азибаева

МОЛОДЕЖНЫЙ ПРОФСОЮЗНЫЙ
ТУРИСТИЧЕСКОЙ СЛЕТ АВТОВАЗА



Подведены итоги соревнования за
звание «Лучшая профсоюзная
организация ОППО ПАО «КАМАЗ» во

2 квартале 2024 года.
Победителей конкурса определяли в

четырех группах. Критериев оценки,

по которым определялись лучшие

профсоюзные организации, было

несколько.

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ ЗА ЗВАНИЕ
«ЛУЧШАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

ОППО ПАО «КАМАЗ»

Учитывались и уровень профсоюзного членства, информационная

работа, состояние производственного травматизма, участие в культурно-

массовых мероприятиях, спортивных соревнованиях, показатели

исполнительской дисциплины и многое другое. В итоге места

распределились следующим образом.

Лучшими в первой группе были признаны две первичные

профсоюзные организации: ППОР автомобильного завода и ППОР

прессово-рамного завода.

Во второй группе отличную работу показала Первичная профсоюзная

организация работников OOO «ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ». Победителем в

третьей группе стала Первичная профсоюзная организация работников

Департамента специализированной техники и содержания

автомобильных дорог. Первое место в четвертой группе заняла

профсоюзная организация Блока Первого заместителя генерального

директора – Исполнительного директора.

Председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов поздравил

победителей и призеров, пожелал не сбавлять темп, и также продолжать

активно и плодотворно работать во благо членов профсоюза.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

РЕКОРДНОЕ КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ СОБРАЛ
КАМАЗОВСКИЙ ФЕСТИВАЛЬ ТУРИЗМА,

КУЛЬТУРЫ И СПОРТА
362 человека приняли участие в
традиционном фестивале
туризма, культуры и спорта

ПАО «КАМАЗ», который
проходил с 16 по 18 августа на
территории села Тихоново
Менделеевского района.
Мероприятие, организованное

Объединённой первичной
профсоюзной организацией
ПАО «КАМАЗ», было посвящено
55-летию начала строительства
КАМАЗа и 400-летию со дня
основания Набережных Челнов.

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_12876


В этом году на турслёт

зарегистрировалось 23 команды.

Многие участники были новичками.

Среди них оказались не только команды

из подразделений и заводов «КАМАЗА»,

например, команда из Управления по

ПФО ЦООП (филиал) ФГУП «Охрана»

Росгвардии, но и коллективы из Москвы

(ООО «СЭТранс»), Туймазов (ПАО

«Туймазинский завод автобетоновозов»),

Тольятти (Группа «ОАТ»). Также впервые

участвовали команды из

администрации Набережных Челнов,

банка ВТБ. Компанию заводским

командам составили и РСО «КАМАЗ».

По традиции участников ожидала

насыщенная спортивная и культурная

программа. Были предусмотрены

туристическая полоса препятствий,

спортивное ориентирование, кросс-

поход, перетягивание каната, «ловкость

рук», «командный прыжок», «визитки» и

«бивуаки».

Новинкой программы этого года стал

творческий конкурс - письмо будущему

туристу и выступление кавер-группы

«Сафари».

Темой для «визиток» стали цифры.

Участники должны были оформить свои

бивуаки на выбранную тему и

представить «визитку». Участники

проявили фантазию и поразили жюри

оригинальным подходом к

отображению цифр.

По итогам конкурсов Кубок спорта, кубок

туризма получила команда Блока

развития ПАО «КАМАЗ». Кубок культуры

забрала команда из Логистического

центра. Малый кубок у сотрудников

БЗГД по УПОРиКУ.

Общекомандное 3 место среди

подразделений ПАО «КАМАЗ» занял

ПАО «НЕФАЗ».

Общекомандное 2 место среди

подразделений ПАО «КАМАЗ» -

Литейный завод.

РЕКОРДНОЕ КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ СОБРАЛ
КАМАЗОВСКИЙ ФЕСТИВАЛЬ ТУРИЗМА, КУЛЬТУРЫ

И СПОРТА

Главный Кубок чемпиона, диплом получил Блок заместителя

генерального директора – директора по развитию. Они стали лучшей

командой среди всех участников туристического слёта.

Церемонию награждения победителей провели заместитель

руководителя Исполнительного комитета муниципального

образования города Набережные Челны Винер Харисов, директор

ОРРБ банка «ВТБ» Светлана Фенченко, заместитель генерального

директора по управлению персоналом, организационному развитию и

корпоративному управлению ПАО «КАМАЗ» Жанна Халиуллина,

заместитель генерального директора ПАО «КАМАЗ» — директор по

развитию Ирек Гумеров, председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар

Шамилов.

Профлидер Ильдар Асхатович, вручая награды, поблагодарил всех

участников и болельщиков за активное участие, силу воли и отличные

результаты. Камазовцы ещё раз доказали, что они самые сплочённые,

дружные и сильные ребята.

Ниже предлагаем итоги по конкурсам: По отдельно взятым конкурсам

тройка призеров выглядит так:

«Бивуак»:

1. БЗГД-ДР  2. ПАО «НЕФАЗ»  3. ПРЗ

«Визитка»:

1. ПРЗ  2. ЛЦ  3. ПАО «НЕФАЗ», БЗГД по УПОРиКУ

«Письмо туристу»:

1. Охрана «Росгвардия»  2. БЗГД по УПОРиКУ  3. Литейный завод

«Ловкость рук»:

1. БЗГД-ДР    2. ООО «Автозапчасть КАМАЗа»    3. Исполком города

Набережные Челны

«Командный прыжок»:

1. БЗГД-ДР  2. Охрана «Росгвардия»  3. Литейный завод

«Канат»:

1. Литейный завод  2. Сборная РИЗ и ЗЗЧиК 3. БЗГД по УПОРиКУ

«Спортивное ориентирование»:

1. БЗГД-ДР  2. ПРЗ  3. Исполком города Набережные Челны

«Туристическая полоса»:

1. ПАО «НЕФАЗ»   2. Охрана «Росгвардия»   3. Исполком города

Набережные Челны

«Кросс-поход»:

1. Литейный завод  2. Исполком города Набережные Челны  3. БЗГД-ДР

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)
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24 августа на базе отдыха "Дубки"
Объединенная первичная
профсоюзная организация

работников ПАО "КАМАЗ" провела
семейный конкурс «Папа, мама, я –
дружная семья».

В праздничном мероприятии,

посвященном 55-летию с начала

строительства КАМАЗа и Году семьи,

приняло участие 15 команд.

Партнером праздника был "ВТБ

банк", который подготовил для

команд памятные призы.

В программе дня семейный

командам нужно было пройти пять

спортивных этапов: футбольный

дартс, боулинг, прыжки на банане,

бег в штанах и гусеница.

ПРОФСОЮЗНАЯ СЕМЬЯ - ДРУЖНАЯ СЕМЬЯ

ДОГОВОРЫ НА ОБУЧЕНИЕ В АТиСО ПОДПИСАНЫ

высшее образование, в октябре будет

организован дополнительный день

для сдачи вступительных экзаменов.

«Академия труда и социальных

отношений» - это высшее учебное

заведение с более чем 100-летней

историей. Сильный

преподавательский состав, богатая

электронная библиотека, гибкий

подход к каждому студенту позволяют

получить актуальные и необходимые в

современном мире знания, которые

станут фундаментом для успешного

продвижения по карьерной лестнице

и как следствие, улучшат

материальное и социальное

положения будущих выпускников

АТиСО! Не упустите свой шанс сделать

жизнь лучше!

Специально для членов профсоюза

ОППО ПАО «КАМАЗ» на обучение в

академии предусмотрена скидка 40%,

а для их родственников - 20% !

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ"

(vk.com)

48 работников - членов профсоюза ОППО ПАО «КАМАЗ» 23
августаподписали договор на обучение по образовательным
программам высшего образования «Академия труда и социальных

отношений».

Перед подписанием договора студенты дополнительно сдали

профильный экзаменационный тест - нововведение этого года. Все

камазовцы успешно справились с заданиями. После состоялась

процедура заполнения документов. Заместитель директора по

развитию и воспитательной работе Казанского филиала АТиСО

Александр Сердечный подробно рассказал об организационных

моментах обучения.

Для членов профсоюза ОППО ПАО «КАМАЗ», желающих получить

После беговых состязаний командам предложили 4 мастер-класса: сборка

управляемой машины, пайка-фонарик, сборка подставки для телефона и

ключницы.

По итогам всех соревнований первое место заняла семья Кротковых

(ООО "Челныводоканал"); второе место семья Щербеневых (ФГУП

"Охрана" Росгвардия); третье место семья Исламовых (ООО

"КАМАЗжилбыт").

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)
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В первичной профсоюзной организации ПАО "ОСВАР" стало
доброй традицией накануне нового учебного года вручать
наборы «Подарок первокласснику».

1 сентября для детей, как и для их родителей, это не просто

школьный праздник, а новый жизненный этап, теперь они будут

носить  гордое звание - школьник. Все мы учились в школе и

прекрасно понимаем, как ребенку хочется иметь красочные

тетради, много разноцветных карандашей, красок, альбомы. Часть

этих хлопот профсоюзная организация взяла на себя.

ОСВАР: ПРОФСОЮЗНЫЙ ПОДАРОК ПЕРВОКЛАССНИКУ

27 августа будущим школьникам и их

родителям вручили подарочные наборы. И,

конечно же, каждый подарок

сопровождался пожеланиями успехов в

учебе, хорошего настроения, сил и

крепкого здоровья - и первоклашкам, и их

родным!- Уважаемые коллеги, члены

профсоюза! Поздравляю вас и ваших детей

с началом нового жизненного этапа -

обучением в школе, - выразил свои

пожелания Владимир Николаевич Михин,

председатель ППО. - Учеба потребует от вас

большого терпения, много любви,

внимания и понимания, от ваших детей -

большого усердия, самостоятельности,

ответственности, умения дружить и

работать в команде. Пусть этот подарок

будет добрым началом большого пути в

удивительный мир знаний, творчества и

возможностей!

Источник: Освар Профсоюз (vk.com)

НОВОСТИ ПЕРВИЧНОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ АСМ ООО "АГР"

22 июля первая часть сотрудников была
переведена на новое предприятие "АГК".
Сотрудники подписали новые трудовые

договора и, конечно, все отметили, что
заявленное на общезаводском собрании
повышение окладов состоялось.

У каждого размер нового оклада указан в трудовом

договоре.

- Мы понимали, что "АГК" - это "новое предприятие"

и заранее обеспокоились тем, чтобы у сотрудников

были социально-экономические гарантии не хуже

прежних. Для реализации этой задачи мы вышли с

инициативой на руководство "АГР" и "АГК" с

предложением закрепить дополнительные

гарантии трехсторонним соглашением, - отмечают в

профсоюзном комитете.

- Сейчас уже можно утверждать, что инициатива

Профсоюза АСМ принесла свои позитивные плоды

и трёхстороннее соглашение подписано!

- Да, не всё удалось воплотить, но это только начало

и мы убеждены, что в дальнейшем успешно будем

развивать социальное партнёрство, от которого

наши сотрудники останутся только в выигрыше, -

делится Александр Абросимов, председатель ППО.

31 июля вторая группа работников перевели на "АГК" и .

Сотрудники, состоящие в профсоюзе АСМ,

дополнительно получили небольшие презенты.

Первичная профсоюзная организация в строгом

соответствии с Трудовым законодательством РФ

заключила с руководством компании "АГК" коллективный

договор.

Как и обещалось ранее, стороны предприняли

максимальные усилия, чтобы все сотрудники АГК были

обеспечены дополнительными гарантиями и нам это

удалось.

В коллективном договоре закреплены такие

дополнительные гарантии, как:⁃ повышенная оплата за

работу в ночное время; обеспечение питанием; ДМС;

страхование жизни и здоровья сотрудников; доплата за

руководство бригадой. А также другие дополнительные

выплаты и гарантии, о которых вы можете подробнее

узнать в профкоме. По договоренности с руководством

"АГК" будут приложены все усилия для развития

социального партнёрства и улучшения условий труда

сотрудников! Также стороны пришли к единому мнению,

что главная задача сейчас для обеих сторон – это старт

производства автомобилей, наращивание мощностей и

максимальная занятость сотрудников.

Источник: Профсоюз АСМ АГР (vk.com)

https://vk.com/osvar_33?w=wall737067957_399%2Fall
https://vk.com/club63654608


12 сентября в театре ЧТЗ состоится
отчетно-выборная конференция
профсоюзной организации ООО «ЧТЗ-
УРАЛТРАК». В данный момент в
подразделениях завода проходит
отчетно-выборная кампания
профсоюзных организаций
подразделений.

О том, как она организо-
вана,  рассказывает председатель
оргмассовой комиссии профкома
Лариса Дмитриевна Барвых:
– 21 февраля вышло постановление
президиума Челябинской областной

организации Профсоюза АСМ РФ «О
проведении отчетов и выборов в
членских организациях ЧООП АСМ
РФ». Постановление принято в
соответствии с Уставом Профсоюза, а

также в связи с окончанием в 2024
году сроков полномочий выборных
органов и в целях организованного
проведения отчетно-выборной
компании.

27 февраля на заседании
профсоюзного комитета ППО ООО
«ЧТЗ-УРАЛТРАК» было принято
постановление «О проведении отчетов
и выборов в 2024 году в профсоюзных
организациях».

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ КАМПАНИЯ НА ЧТЗ

Профком постановил в течение июля-августа провести отчетные
собрания в структурных подразделениях с избранием делегатов на
отчетно-выборную конференцию.

Работа по подготовке к отчетно-выборной конференции началась в июле,
до 1 августа прошли собрания в профгруппах: здесь были подведены
итоги, намечены планы, избраны профгрупорги. До конца августа в
производствах и цехах также пройдут отчетно-выборные собрания и
конференции. Комиссии профкома отчитались о своей работе за

прошедший период. После проведения конференции на заседании
профсоюзного комитета будет утвержден состав комиссий профкома и
их председателей.
Новый состав профкома ППО ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» планируется избрать
в количестве 20 человек. Подразделения выдвигают в состав заводского
профкома самых достойных – людей, которым они доверяют решение

своих проблем и представление своих интересов. Члены профсоюзного
комитета решают обширный ряд вопросов и имеют ряд полномочий.
Также будет избран председатель первичной профсоюзной организации.
Очень важно, кого изберет наш коллектив, кому доверит все наши
проблемы! Общая тенденция отчетно-выборной профсоюзной кампании

– омоложение профсоюзного актива. Те, кто отдал много лет
профсоюзной работе, передают свой опыт молодым. Налицо
преемственность поколений в профсоюзной организации.
Символично, что профсоюзная организация обновляется в год своего 95-
летия, это значит, что профсоюз «был, есть и будет». Уверена, что у вновь

избранного профкома и председателя будет поддержка всего коллектива.
Ведь работа в рамках отчетно-выборной кампании проведена большая, а
это значит, что члены профсоюза готовы доверить свое будущее вновь
избранному профсоюзному комитету и председателю профсоюзной
организации, за которых отдадут свой голос 12 сентября 2024года.

Екатерина ШЕСТАКОВА

ПОМОЩЬ КУРСКУ

14 августа Челябинская область отправила новую
партию гуманитарной помощи в Курск.

Груз с вещами первой необходимости несколько дней
собирали члены Общественной палаты региона. Им
помогали некоммерческие организации (Союз женщин

Челябинской области и благотворительный фонд
«Родная»), волонтеры и неравнодушные южноуральцы, в
числе  которых и работники, члены профсоюза, ООО "ЧТЗ-
УРАЛТРАК".
- У нас работают добрые, отзывчивые люди с большим

сердцем. - рассказывает Надежда Дремова, - буквально за
несколько дней своими силами готовы собрать все самое
необходимое для того, чтобы хоть немного облегчить
тяготы в данном случае жителей Курской
области.  Собранные заводчанами пакеты присоединились
к большой партии, уже отправленной по назначению.



ПРЕДСТАВИТЕЛЬ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ,
ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИИ МС ФНПР

20 - 21 августа Ульяна Семенова, оператор АО "УралАЗ-
Энерго", член Молодежной комиссии ППО АО "АЗ "УРАЛ",
член  МС  ФНПР  (представитель Профсоюза АСМ РФ),

приняла участие в заседании нового состава
Молодежного Совета ФНПР.

В рамках заседания было проведено  обучение для новых

членов совета. Были подробно рассмотрены вопросы по

организации Всероссийской молодёжной програм-

мы  ФНПР  «Стратегический резерв», кейсы

нормотворческой деятельности, осуществленной  ФНПР  в

сфере молодежной политики за прошедшие 5 лет, а также

технологии организации работы молодежных советов.

Члены совета также провели стратегическую сессию по

реализации проектов, запланированных на 2024 год.

Был избран председатель Молодежного совета ФНПР и его

заместители.- Большинством голосов мы избрали

Александру Мазур. Она имеет богатый опыт работы в

профсоюзе и зарекомендовала себя как грамотный лидер, -

делится Ульяна Семенова. – Александра занимается

развитием профсоюзного движения среди молодежи и

укреплением взаимодействия с другими общественными

организациями.

Мы распределили задачи и обязанности среди членов

совета. Каждый участник получил поручения по подготовке

мероприятий и реализации проектов. Мне поручена работа

над мероприятием в рамках "Стратегического резерва".

Уверена, что это распределение задач среди

членов МС ФНПР позволит более эффективно организовать

работу и обеспечить высокое качество проводимых

инициатив.

На заседании выступающие не раз подчеркивали,

что необходимо активно работать с профсоюзной

молодежью на всех уровнях и стремиться к их

структурированию в рамках своих отраслей и

областей. Такой подход позволит создать

платформу для обсуждения актуальных вопросов,

формированию инициатив и привлечение

молодежи к профсоюзной деятельности. Важно

организовывать регулярные встречи, обмен

идеями и опытом, а так же поддерживать

инициативы, которые помогут молодежи

чувствовать себя вовлеченными и значимыми в

процессе принятия решений.

Ульяна отметила, что поездка в Москву стала не

только возможностью для обмена опытом, но и

важным шагом к укреплению молодежного

профсоюзного движения. Ведь совместные

усилия всех участников совета – залог успешной

реализации намеченных планов и значительному

повышения уровня вовлеченности молодежи в

профсоюзную деятельность.

ОБСУДИЛИ ИСПОЛНЕНИЕ РЕГИОНАЛЬНОГО
СОГЛАШЕНИЯ

На августовском заседании территориальной
трехсторонней комиссии Миасского городского округа
стороны социального партнерства обсудили вопрос

исполнения Регионального соглашения.

В повестке дня:  выполнение решений трехсторонней

комиссии по  регулированию социально-трудовых

отношений  проведение разъяснительной работы с

руководителями предприятий о порядке присоединения

к Региональному соглашению  информирование

работодателей об ответственности за невыполнение

требований трехстороннего Соглашения.  Утвержден План

работы трехсторонней комиссии Миасского городского

округа на 2024-2025 гг.

Как отметил заведующий отделом социально-

трудовых отношений Федерации профсоюзов

области Сергей Шумилов:

- В Миассе ситуация в сфере социально-трудовых

отношений и социального партнерства стабильная.

Комиссия представлена тремя сторонами, создано

территориальное объединение работодателей,

работа ведется в соответствии с планом работы.

Члены комиссии отметили высокий уровень работы

координатора стороны профсоюзов, председателя

Ассоциации профсоюзных организаций

города Валерия Болотова.

Подробнее:  https://chelprof.ru/index.php?

page=3&blog=3875

https://chelprof.ru/index.php?page=3&blog=3875


Администрация ПАО "АМЗ" поддержала обращения
профкома и рабочего совета, благодаря чему около
центральной проходной появились четыре новые

велопарковки.

ВЕЛОПАРКОВКАМ БЫТЬ!

Теперь велосипедисты смогут оставлять свой

транспорт в более безопасном и комфортном

месте. Это решение отражает растущую

популярность велосипедного транспорта среди

заводчан и стремление руководства в совместном

диалоге с представителями трудового коллектива

создать благоприятные условия для всех видов

транспорта.

Новые велопарковки выполнены из качественных

материалов и имеют удобную конструкцию,

позволяющую надёжно зафиксировать велосипед.

Они расположены в просматриваемых местах, что

снижает риск краж и повреждений велосипедов.

ЗА КУЛИСАМИ СЕРВИСНЫХ РЕШЕНИЙ!

Знакомство с предприятиями Концерна «Тракторные
заводы» продолжается и набирает свои обороты. 21
августа у профсоюзной молодежи Концерна состоялось
знакомство с одним из молодых предприятий нашего
Концерна с Сервисно-логистическим центром ТМ (ООО
«СЛЦ «ТМ»).

Данная компания объединяет в себе пять направлений
своей деятельности: ремонт и обслуживание

оборудования транспортно-логистическое направление,
лабораторные исследования, капитальное строительство,
благоустройство производственных территорий. И это
только начало! Участников предстояло полное
погружение в производственный процесс точного литья,
теперь ребята знают, как выглядит литейная елочка и

канделябр.
Ребята увидели логистику в действиях, ознакомились с
обновленным автопарком и даже смогли самостоятельно
прокатиться на электропогрузчике.

Собственными глазами увидели испытания по
определению физико-механических свойств металлов
- эмоций не передать, это надо видеть!От идеи к

исполнению!
Благоустройство - это новое направление в
деятельности "СЛЦ"ТМ", и тут молодежь внесла свою
лепту - высадили голубую ель. 
В завершении состоялась встреча молодежи за

круглым столом с исполнительным директором ООО
«СЛЦ «ТМ» Волковым Сергеем Вячеславовичем, где
обменялись мнениями и впечатлениями от экскурсии.
Благодарим организаторов за возможность
окунуться в мир сервисных решений и председателя
Совета молодежи ООО "СЛЦ "ТМ" Татьяну Семенову за

отличную организацию экскурсионной программы.
Эстафетная палочка передается ООО "ЧЕТРА", и уже
совсем скоро профсоюзную молодежь ждут новые
впечатления от знакомства!



ПОДПИСАН КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР

В мае 2024 года профсоюзный комитет ПАО «ЗМЗ»
обратился к руководству вновь созданного
предприятия ООО «Соллерс – Производство
Трансмиссий» с предложением о заключении
коллективного договора.

17 июля состоялась конференция трудового
коллектива. С докладом о проделанной работе
комиссии по подготовке коллективного договора

выступила начальник службы персонала Сергеева
Светлана Сергеевна. На конференции рассмотрели
вопросы о подготовке проекта КД, льгот и компенсаций
работникам в части заработной платы, организации и
охраны труда, социальной поддержки и досуга.

В результате открытым голосованием был принят
коллективный договор на 2024-2026 годы, в который
вошли все основные гарантии для работников,
действующие на предприятиях промплощадки
Заволжского моторного завода.

Профком ПАО "ЗМЗ"

В ОБЪЕКТИВЕ - ПРОФСОЮЗА!

Одним из популярных среди
моторостроителей является конкурс
художественной фотографии. В конкурсе,

организованном профкомом ПАО "ЗМЗ"
приняли участие 224 человека из 15
подразделений.

Фотоконкурс прошел в подразделениях в июне,

а лучшие фото были направлены в музей

истории и трудовой славы Заволжского

моторного завода на общезаводскую выставку.

Экспозиция открыла свои двери 26 июня и была

представлена 170 фотоработами.

Каждый раз членам профсоюза удается удивить

новыми любительскими снимками.

Номинации конкурса: "Макросъемка", "Семья в

объективе", "Я всегда с собой беру фотокамеру2».

В "Макросъемке" красочные фотографии. В

основном здесь были любители снимать цветы,

растения, грибы, насекомых. Мало просто

сделать такой снимок, важно поймать детали

такого объекта, а это не так просто, как кажется на

первый взгляд.

Традиционно много фотографий в номинации

«Я всегда с собой беру фотокамеру». Хорошие,

веселые, удачные снимки. Остается только гадать,

как людям удается вовремя достать камеру и

сделать неожиданные фото.

Отметим и фотоработы в номинации «Семья в

объективе». Очень символично для текущего

«Года семьи в России». 

Еще одной номинацией была "Приз зрительских симпатий",

ее определили посетители выставки. Жюри, в составе

которого присутствовали два профессиональных фотографа,

выполнило свою непростую работу и определило

победителей, всего 13 человек.

Номинация "Макросъемка" - Юрченко Ксения, ДОиРО,

"Дровосек", Белозерцева Юлия, ПГЭ, "Вот так встреча" Вовк

Марина, ТД, "Нежность" Тукан Марина, ООТиПБ, "Зеленая

красотка" Номинация "Семья в объективе" Бердникова

Наталья, ИЦ, «Вся моя семья» Редькина Елена, ДУК, "В

золотом поле". Номинация "Я всегда с собой беру фотокамеру"

- Алешина Галина,  ООО «Литейный завод»РосАЛит», «Ура,

весна!» Мартынова Анжела, ДОиРО, "Навстречу лету" Мунаев

Петр, ИЦ, "Световые столбы" Плетнева Оксана, ООО

«Литейный завод»РосАЛит», "Здравствуйте, это я" Светличная

Оксана, ДПерс, «Огонь» Петрова Юлия, Термический цех,

"Колыбельная солнцу". Приз зрительских симпатий Маланина

Наталья , ПЦ, "Возьми меня на ручки".

Александр Ермолаев



Профсоюзная организация "Энгельс Свечи зажигания" в
этом году по - особенному отметила праздник – День
Флага Российской Федерации.

День был насыщен мероприятиями, наполненными
патриотическим настроем и радостью. Организаторы
приготовили для сотрудников и их детей настоящий
праздник, насыщенный не  только вкуснейшей едой, но и
яркими мероприятиями.

В столовых предприятия звучали песни о России, а также
историческая заметка про историю возникновения и
становления Флага России, была представлена русская
кухня со всем своим богатством разнообразия – на столах
появились изысканные блюда, отражающие богатое
кулинарное наследие России. Сотрудники с удовольствием

наслаждались обедом, который радовал не только вкус, но
и душу своим теплом и домашним уютом. На кассе все
участники мероприятия получили символические подарки
в виде флага РФ .
Был организован конкурс на лучшее тематическое селфи,

который вызвал бурю эмоций у всех желающих
запечатлеть веселые моменты этого замечательного дня.
Победила дружба, призом для участников стало не только
теплое воспоминание, но и сладкий подарок.

Для детей сотрудников провели конкурс творчества
под названием "Мой Флаг - Моя Россия". Рисунки,
поделки, даже видео со стихами - все выражало

любовь к Родине и национальным символам. Все
участники были вознаграждены сладкими призами,
что вызвало радостные улыбки на их лицах и
дополнило атмосферу праздника радостью и
теплом. Этот день стал ярким примером единства,

патриотизма и радости, которые могут принести
сотрудники и дети, объединенные общими
ценностями и традициями. Такие праздники
напоминают нам о важности семьи, дружбы, и наше
принадлежности к великой истории России.

Марина Неловко

ВСЕ НА ДАРТС!

ОТМЕТИЛИ ДЕНЬ ФЛАГА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

22 августа прошли соревнования по дартсу, организованные ППО
Заволжского моторного завода.

Мероприятие набирает обороты: в турнире приняли участие 50 команд, а это

150 человек – работники промплощадки ЗМЗ - члены профсоюза АСМ РФ. В
прошлом году команд было на десять меньше. Абсолютный рекорд по
количеству участников профсоюзного мероприятия! Соревновались
работники термического, инструментального, прессового, механосборочного
цехов, теплоцеха, цехов автонормалей и деталей двигателей, обеспечения и

комплектации, логистического сервиса, отгрузки автокомпонентов,
департаментов персонала, управления качеством, обслуживания и ремонта
оборудования, технического департамента, ООО «Литейного завода
«РосАЛит», отдела охраны труда, службы общеинженерного обеспечения.

Каждому нужно было выполнить
три серии по шесть бросков, чтобы
набрать наибольшее количество

очков. Все были настроены на
максимальный результат, но
волнение и торопливость внесли
свои коррективы. Соревно-
вательный эффект присутствовал,

но и взаимная поддержка команд
играла немаловажную роль.
Приятно, когда все болеют друг за
друга. Это еще раз показывает
единение членов профсоюза.
Подведение итогов – обычная

математика. По наибольшей сумме
очков, набранных командой,
выявились победители:   
1 место – Департамент управления
качеством,

2 место – Механосборочный цех –
2,
3 место – Термический цех-1.

Александр Ермолаев



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

https://vk.com/profasmrf

